

Was, wann, wo

IFA-Fachsymposium im SAL

Die Liechtensteinische Vereinigung für Steuerrecht veranstaltet am Dienstag, 22. Juni, ab 15 Uhr, im SAL in Schaan ein Fachsymposium zum Thema «Grenzgänger und Homeoffice im Dreiländereck Liechtenstein-Schweiz-Österreich». Dabei werden aktuelle Steuer- und Sozialversicherungsfragen diskutiert. Referenten und Teilnehmer an der Paneldiskussion sind Mag. Elisabeth Gehrler (Hilti AG), StB Mag. Gerhard Steger, Prof. Dr. Mathias Oertli, Prof. Dr. Ueli Kieser und lic. jur. Walter Kaufmann (AHV-IV-FAK), moderiert wird der Anlass von Martin A. Meyer. Anmeldung und weitere Informationen unter www.ifa-fl.li. (*red*)